



エスポワール



こじかだより



2024年 11月号



日が短くなり、一日一日と秋も深まりが感じられるようになりました。しかし、今年の秋は、どこへ行ってしまったのか。いつまでも暑い日が続いた10月でした。気温差が激しく、体の調子も変になりそうです。朝晩の気温差で、体調崩したり、風邪ひかないように十分に気をつけて行きましょう。

この時期、自然の中で過ごせる一番いい時期、自然の変化は、子どもたちにも影響を与え感性を豊かにさせてくれます。10月に実施した「大根畑へ行こう」では、大根畑のある高原一面のススキを見て、秋を感じ、小さい草花を見つけて、その花をそっと私に渡してくれたAちゃん、嬉しそうに微笑んで渡してくれました。自然いっぱいの中で目を向け、耳を傾けることができ、何か大切なものを思い出させてくれた時間でした。



さて、今年も後半となり、子どもたちの著しい成長が見られる時期となって、小さい子どもたちもしっかり自己主張ができるようになり、自分の思いで遊び、生活を繰り広げています。子どもたちも一人一人思いがあります。グループで同じことをしているように見えても思いは、それぞれなので些細なことで泣いたり、怒ったりする様子も見受けられます。

家族の皆さんには、気になる状況かもしれません。様々な活動から友だちとの繋がりを感じることもできるでしょう。

今年もあと2ヶ月です。元気で行きましょう。



藤原保育士: 10月22日 元気な男の子の赤ちゃんが誕生いたしました。母子ともに健やかに過ごしておられます。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

小田垣保育士: 11月10日付 一身上の都合にて 退職されます。



<11月のおしらせ>

※茶話会・・7日(木) 10:00~

※大森ドクター療育相談・・14日(木) 10:00~

☆9月分利用料の口座振り替えは完了しました。尚、10月分引き落とし日は、11月20日です。